

## Bericht Fahrtraining Nachwuchsathleten\*innen in La Plagne

Letzte Woche wurde auch für die Nachwuchsfahrer sowie für die Schnupperathleten bei Swiss Sliding der Saisonstart eingeläutet.

### Nachwuchsprogramm:

|                           |                            |
|---------------------------|----------------------------|
| 8. bis 12. Dezember 2021  | La Plagne (Bob)            |
| 19. bis 23. Dezember 2021 | Innsbruck (Bob & Skeleton) |
| 26. bis 31. Dezember 2021 | St. Moritz (Bob)           |
| 25. bis 31. Januar 2022   | Innsbruck (Bob & Skeleton) |
| 1. bis 4. Februar 2022    | Altenberg (Skeleton)       |
| 4. bis 6. Februar 2022    | St. Moritz (Bob)           |
| 21. bis 27. Februar 2022  | Sigulda (Skeleton)         |
| 1. bis 6. März 2022       | La Plagne (Bob & Skeleton) |

Bei richtig winterlicher Stimmung, circa einem Meter Schnee, minus 10 Grad Celsius und Sonnenschein nahmen wir am Donnerstag die ersten Fahrten in Angriff.

Es waren vier Monobobs und vier 2er Bobs gemeldet, leider mussten zwei Pilot\*innen aufgrund des Corona Virus zu Hause bleiben.

Unter den verbleibenden 6 Pilot\*innen absolvierten zwei ihre ersten Schnupperfahrten im B Monobob und gemäss ihren Feedbacks machte es ihnen richtig Spass, den Eiskanal hinunter zu flitzen.

Die weiteren Nachwuchspiloten haben bereits mehr oder weniger Erfahrungen im Bobsport, sei dies mit dem Monobob oder auch bereits mit dem 2er Bob.

So starteten wir mit den ersten Fahrten vom Damenstart (Kurve 6) und arbeiteten uns über die 4 Tage an den Bobstart hoch.

Am Sonntag sind dann alle nach den letzten zwei Trainingsfahrten nach Hause gereist und sie sind gerne wieder in Igls oder St. Moritz bei einer weiteren Nachwuchs Woche dabei.

Ein grosses Danke an Dominik Scherrer, welcher das Fahrtraining geführt hat.

Ebenfalls einen herzlichen Dank an Martin Galliker und Reto Blättler welche als Clubvertreter von den Bobclubs Baselland und Zentralschweiz mitgeholfen haben.